

El centro para mujeres “El Buen Camino” queda totalmente destruido. Agradecen no tener que lamentar daños personales, aunque algunas familias vinculadas a la Iglesia han quedado sin hogar.



(MURCIA/LORCA, 12/05/2011) Hace tan sólo unas horas (ayer por la tarde) se han producido dos terremotos en Lorca (el segundo de 5,2 grados) que durante unos interminables 30 segundos han producido cuantiosos daños materiales, **centenares de heridos -algunos muy graves- y, hasta estos momentos, 9 víctimas mortales**

. Su intensidad fue tal que se llegó a notar, afortunadamente sin más consecuencias, en Murcia capital, en Cartagena y en provincias vecinas. Los técnicos especulan con la posibilidad de que el 80% de las viviendas hayan sido afectadas por el seísmo. Los partidos políticos han suspendido la campaña electoral.

La Obra Bautista se ha visto afectada en la tragedia, “aunque por la gracia de Dios no tenemos que lamentar ningún daño personal”, informan desde la Unión Evangélica Bautista Española (UEBE). Sin embargo sí ha sido seriamente perjudicado el edificio de la Primera Iglesia Bautista de Lorca (recién terminada la construcción y las fases finales del acondicionamiento y ante una próxima inauguración), el local de cultos de la Misión Buen-Pastor, y muy en especial la obra social el centro "El Buen Camino", que dirige el propio Pr. Francisco Martínez Valero, y que goza de un gran testimonio en la ciudad.

“El edificio para mujeres ha quedado completamente destruido. Pero además algunas familias de la Iglesia y la Misión han quedado sin hogar y de momento se encuentran en las pedanías

de la ciudad, ya que les es imposible regresar a sus casas, como sucede con varias docenas de miles de vecinos de Lorca”, señalan.

El Secretario General de la UEBE, Manuel Sarrias, hablaba sobre las 8 de la tarde de ayer con el Pr. Francisco Martínez; a la vez que se intentaba contactar con varios de los feligreses afectados, “cosa que no ha sido posible hasta esta mañana”, explican.

Como es habitual en estos casos, los bautistas españoles ya están respondiendo con solidaridad evangélica y amor fraternal a la tragedia, a través de su Ministerio de Obra Social, “para apoyar a nuestros hermanos en Lorca y a sus conciudadanos”, informan. A este fin, la UEBE ya ha avanzado una disponibilidad de **diez mil euros** de su fondo de emergencias, mientras evalúan daños y necesidades.

Fuente: Secretaría General de la UEBE